
 

 
 
 
 

Arturo Ávila asegura que fue un éxito la inscripción a 
elección del Poder Judicial: "Es un triunfo, lo que 

vimos es una enorme participación" 
 

 
 
Arturo Ávila, el diputado federal por Morena y colaborador de El Heraldo Media Group, 
aseguró que la inscripción de aspirantes fue "un éxito" y precisó que se realizaron 34 mil 
156 registros, detalló que en el Poder Ejecutivo se registraron 11 mil 904, en el Poder 
Legislativo 18 mil 447 y en el Poder Judicial 3 mil 805. 
 
"Es un triunfo, lo que vimos es una enorme participación", sostuvo Arturo Ávila.  
 
El legislador reconoció que el proceso no fue sencillo, señaló que en las próximas jornadas 
electoral del Poder Judicial que se realizará el primer domingo de junio del próximo año se 
elegirá a 464 magistrados, 386 jueces y 9 ministros, en entrevista con Mario Maldonado 
para "Noticias de la Mañana" de El Heraldo Televisión que se transmite mediante la señal 
de El Heraldo Media Group. 
 
"Hoy tenemos ya la primera etapa de este proceso de elección de jueces, juezas, 
magistrados, magistradas, ministros y ministras", afirmó Arturo Ávila. 
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Arturo Ávila explicó que una vez que se cerró la convocatoria se comienza con la evaluación 
de los requisitos, se realizará una evaluación de la idoneidad del 16 al 31 de enero de 2025 
y después se realizará un examen de conocimientos técnicos y valores profesionales. Detalló 
que valdrán 40 puntos los méritos académicos, 30 puntos la experiencia profesional y 30 
puntos también la honestidad y la buena fama. 
 
Posteriormente sigue una entrevista, la consideración por paridad de género y la 
especialización.  
 
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/27/arturo-avila-asegura-que-fue-un-
exito-la-inscripcion-eleccion-del-poder-judicial-es-un-triunfo-lo-que-vimos-es-una-
enorme-participacion-657195.html   
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